

La conocida pediatra Lucía Galán inicia con éxito el 32º Ciclo de Conferencias Otoño Cultural de Petrer

18/10/2019



La pediatra junto a los responsables de CaixaPetrer y el Consistorio.

La pediatra, escritora y referente en redes sociales, **Lucía Galán**, inició anoche con gran acogida la **32ª edición del Ciclo de Conferencias Otoño Cultural de Petrer** en un abarrotado salón de actos de CaixaPetrer. Bajo el título *Limites y rabietas, que no cunda el pánico* esta doctora explicó a las familias presentes que la de las rabietas es una **etapa que se vive a partir del año y medio hasta los 5 u 7 años** y que tras un periodo de calma **vuelve en la preadolescencia o adolescencia** y

que es esencial “que los papas entiendan que el cerebro adulto no es como los de los niños, por lo que se debe afrontar poniéndose en el punto de vista del pequeño”.

Conocida en redes como “Lucía, mi pediatra”, Galán se ganó a los asistentes con su cercanía y simpatía. Admitió que tenía **muchas ganas de acudir a esta zona** pues hizo la especialidad de Pediatría en el Hospital General Universal de Elda “**aquí nací profesionalmente, por lo**

que le debo mucho a esta zona". Además señaló que en su carrera todo ha venido rodado: **"Siempre me había gustado escribir, hace cinco años comencé con un blog para ayudar a las familias de mi consulta, pronto se hizo viral, por lo que decidí escribir un libro en 2016 y ahora ya he publicado cinco".**



Esta pediatra, que es socia fundadora y directora médica

de Centro Creciendo en Alicante y aparece en la **lista Forbes de Influencers en Salud**, envió un mensaje claro a las familias: **"No hay que fiarse de todo el mundo de internet**, se deben tener fuentes fiables, pues lo contrario es negativo para los niños". Por último, se mostró muy satisfecha con la gran acogida que tuvo esta charla y **tras la conferencia realizó una firma de libros y respondió a las consultas de las familias.**

El edil de Cultura, **Fernando Portillo**, aseguró que esta fue **"la mejor forma de iniciar este ciclo de conferencias**, con una charla transversal que arrastra a mucha gente. Pero este año hay cinco ponentes de mucho nivel y esperamos que Petrer disfrute esta 32ª edición". Por su parte, la alcaldesa **Irene Navarro** afirmó que es un orgullo que la localidad cuente con un ciclo tan longevo y de tanta calidad. Además, dijo estar ilusionada con la vista de Galán puesto que **"como madre soy muy fan de Lucía Galán, me ha salvado en más de una ocasión de alguna duda de madre primeriza".**